



ORDENACION DIACONO HERNAN GREZ

6 de Junio 1996.

OBISPADO DE TALCA  
CHILE

Queridos cristianos :

Estamos celebrando la fiesta de Corpus Cristi que nos recuerda que Jesucristo está presente en el Sacramento del Altar y la Iglesia entrega hoy a Hernán Grez el diaconado permanente.

1. La fiesta de Corpus Cristi tiene un sentido profundo que requiere profundidad y silencio para entenderlo. Creer que Jesús se haya quedado en la hostia consagrada significa un paso de fe interior que lleva mucho contenido. Es descubrir el amor de Dios expresado en forma tan humilde y tan frágil. Estamos acostumbrados a valorar lo que brilla, lo que es llamativo y tiene éxito. Por esa razón valorar la maravilla de esta presencia del Señor entre nosotros rompe muchos esquemas actuales. Ojalá que demos ese paso en la fe y que hoy día todos los cristianos nos encontremos con Jesucristo, nuestra Paz y nuestra Esperanza.
2. En este contexto la Iglesia ordena a este nuevo diácono. Ojalá que siempre viva marcado por esta realidad del Señor sacramentado y que su vida siempre sea profunda, tal vez silenciosa, en el servicio a Dios, a los enfermos y a quien se lo solicite. Hernán es médico de la ciudad de Curicó y ahora su profesión y su familia va a adquirir una nueva dimensión. Dios lo va a consagrar para ser diácono servidor de la Iglesia como San Esteban, San Lorenzo y tantos otros hombres que vivieron esta vocación especial. Su esposa y sus cuatro hijos le acompañaran con amor en esta etapa nueva, interesante, original y creativa. Muchos entenderán poco; pero el tiempo ayudará a descubrir lo que está sucediendo hoy. E<sup>n</sup>tenderán en la medida que se perciba que está cimentado sobre la roca que es Jesucristo.
3. A Hernán, a su familia y a los amigos cristianos de Curicó deseo expresarles:
  - a) Hay aquí una historia de Dios y del Espíritu Santo. Más que una acción humana hoy se está acrecentando un camino que Dios va escribiendo en este hombre de

una manera especial.

El lo sabe y Dios ha tenido su acción misteriosa en este cristiano.

- b) La Iglesia entregará a Hernán solo un signo: El Evangelio. Se le pide que "nunca deje arrancar de su corazón la esperanza del Evangelio". Que estos sean su libro y su vida. Que la radicalidad del seguimiento de Jesús impregne su vida y la de la familia. Que su misión diaconal esté orientada por la fuerza del Evangelio. Que Jesús sea su brújula y su apoyo.
- c) La Iglesia le pide "unir la fe con un corazón limpio". Pidamos hoy día que este hombre siempre tenga su corazón limpio recordando lo que dice la biblia "en la casa de Dios entrará quien tiene las manos limpias y el corazón puro".
- d) Finalmente la liturgia nos dice que Hernán Grez debe "resplandecer en el amor sincero" o sea que puede haber amor falsificado.

"El amor sincero" es aquel que se da a Dios y al prójimo sin egoísmo, sin una búsqueda de vanidad, en ese estilo de Jesús que da la vida por todos nosotros.

- e) Que la Virgen María y Santa Teresa de Los Andes le ayude a crecer y amar este camino.

+ CARLOS GONZALEZ C.